

Haus Merlsheim.

1607 März 21.

Vor den Schöffen des Langerichts zu Mühlheim an der Ruhr verkaufen Dietrich von der Recke zu Schepen und Frau Margareta von Neuenhoff an Wilhelm Euben (Cuben) und Frau Else für 86 Rrlr. den Kornzehnten, den Verkäufer aus dem Kubbengut jährlich beziehen, in dem sie die Käufer in den Besitz setzen und gegen jedermann schützen wollen bei Verpfändung ihrer Güter Havesberg, Wolkenborn, Wilde Zehnte im Kirchspiel Mühlheim. Rückkauf kann von 7 zu 7 Jahren erfolgen. Die Schöffen siegeln mit ihrem Siegel, desgleichen die Verkäufer.

Ausgefertigt von Ernst, Gerichtsschreiber, 2 Siegel.